

Weissenhof-Architekturförderpreis 4 für junge Architektinnen und Architekten

Die architektur-galerie am weissenhof zeigt zum vierten Mal den Preis zur Förderung junger Architektinnen und Architekten. Im Oktober tagte die Jury, es wurden sowohl realisierte Bauten als auch konzeptionelle Projekte und Strategien ausgezeichnet. Zwei gleichwertige Preise erhalten Fischer Multerer Architekten, München und Gabi Schillig, Berlin. Anerkennungen gingen an Atelier Nagel Theissen, Stuttgart sowie Bernhard Maurer, Lissabon. Zur Ausstellung erscheint ein Katalog mit den ausgezeichneten Arbeiten.

Eröffnung und Preisverleihung am Mittwoch, den 1. Dezember um 19 Uhr im Vortragssaal der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste, Am Weissenhof 1, 70191 Stuttgart / Vortrag und Bericht aus der Jury: Prof. Dirk Bayer, Kaiserslautern / Ausstellung in der Architektur-galerie, Am Weissenhof 30, 70191 Stuttgart, www.weissenhofgalerie.de / Öffnungszeiten: Dienstag bis Samstag 14—18 Uhr, Sonntag 12—17 Uhr, geschlossen vom 23.12.2010—03.01.2011, Eintritt frei.



architektur-galerie
am weissenhof